

16.12.2009 – 13:56 Uhr

auto-suisse: Les ventes d'automobiles sortent du creux de la vague

Berne (ots) -

Andreas Burgener, directeur d'auto-suisse, constate que «les citoyennes et citoyens suisses font désormais preuve de moins de retenue» et il précise: «on vend par conséquent à nouveau nettement plus d'automobiles.» Au mois de novembre passé, les ventes ont même augmenté par rapport à l'année précédente: avec 22'061 immatriculations, elles sont supérieures de 5,6 pour cent (!), soit de 1'169 unités, à celles du même mois de l'année précédente. En considérant le résultat cumulé, on constate également que le recul des ventes de voiture neuves en Suisse ne cesse de diminuer : après un moins 9,7 pour cent à la fin octobre 2008, les ventes cumulées à la fin novembre ne se situent plus que 8,5 pour cent en dessous de celles de l'année précédente. Burgener commente ce renversement de tendance réjouissant par ces mots: «Cela montre clairement que la baisse est révolue et que le marché automobile connaît un nouvel essor».

Contact:

Andreas Burgener
Directeur
Tél.: +41/31/306'65'65
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100595590> abgerufen werden.